

# みくまの 5月号 マンスリータイムズ



## 新年度が始まりました！



4月9日（月）に始業式、10日（火）に入学式が行われ、平成30年度が始まりました。今年度は小学部に7名、中学部に5名、高等部に13名、計25名の新入生を迎え、全校生徒は78名でのスタートとなります。児童・生徒にとって充実した1年が過ごせるよう、教職員一同力を合わせて頑張っていきたいと思っております。

出席していただいたご来賓の皆様ならびに保護者の皆様、ありがとうございました。



## 中学部遠足～新たな仲間と～

4月26日（木）にグリーンピア南紀へ遠足に行ってきました。当日は天気も良く、暖かな陽気でした。到着後は、「あの橋がおちる前に」やポッチャなどをしました。みんなで楽しみながら、レクリエーションをしていました。昼食は、お弁当を見せ合い、会話を弾ませながら食べていました。自由時間では、芝生滑りや野球、お菓子交換など、それぞれが好きなことをして過ごしていました。1年生は、中学部で初めての行事でしたが、みんな楽しく過ごし、仲間作りができました。今年度は、22名でたくさん思い出を作りたいと思っております。

